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principio di iscrizione di t u t t e quelle do-
mande a procedere, di cui è lastricato l'or-
dine del giorno stesso, <{Si ride) affinchè di 
mano in mano vengano esaurendosi. Pro-
pongo ciò perchè mi è parso ieri che questo 
fosse il sentimento quasi unanime della 
Camera; anzi senza quasi. 

Una voce. Dopo le vacanze! 
MEZZANOTTE. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Parli. 
MEZZANOTTE. Pregherei la Camera di 

completare, con la nomina di un commis-
sario mancante , la Commissione per l 'au-
torizzazione a procedere contro l 'onorevole 
Chiesa, perchè l 'onorevole Dari fu nomi-
nato sottosegretario di Stato. 

LEALI . A h ! Poteva te aspet tare ancora; 
avete aspet ta to t an to ! 

MEZZANOTTE. La Commissione è s ta ta 
convocata quat t ro o cinque volte, ma mai 
ha potuto adunarsi perchè manca il nu-
mero. Ecco perchè è necessario. 

P R E S I D E N T E . Anche essendo in otto, 
manca il numero? 

MEZZANOTTE. Sì. 
P R E S I D E N T E . E che cosa propone? 

che debba nominare io il commissario man-
cante t 

MEZZANOTTE. Sì. 
P R E S I D E N T E . Ma non mi sembra pro-

prio ufficio del Presidente, quello di com-
pletare le Commissioni quando si t r a t t i di do-
mande di autorizzazione a precedere. Se la 
vedrà la Commissione; e se sarà necessa-
rio, si provvederà nelle forme ordinarie. 
{Bene!) 

Otto commissari poi mi pare che potreb-
bero bastare. 

Quanto alla sua proposta, onorevole Ca-
vagnari , noto che per domani c'è un ordine 
del giorno abbastanza importante . 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mini-
stro dell'interno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-

nistro dell'interno. Io pregherei di non in-
t e r rompere la discussione dei bilanci. 

P R E S I D E N T E . Insiste, onorevole Ca-
vagnar i ì 

CAYAGNARI. Insisto. Mi perdoni, ono-
revole presidente del Consiglio; si t r a t t a di 
•due domande d'autorizzazione che non da-
ranno luogo a lunga discussione, come del 
resto t u t t e le altre. E dopo le interroga-
zioni mi pare si possano discutere: ciò t an to 
più in quanto i bilanci sono in via di di-
s t r ibuz ione e non sono esaminati , come 

oggi abbiamo udito, con sufficiente tempo, 
in modo che si possano discutere con piena 
cognizione di causa. 

P R E S I D E N T E . Io debbo poi avvert i re 
l 'onorevole Cavagnari che dopo le interroga-
zioni, e prima della votazione segreta, do-
mani si dovranno discutere due disegni di 
legge per maggiori assegnazioni e diminu-
zioni di s tanziamento su diversi capitoli 
del bilancio delle poste e dei telegrafi. 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro delVinterno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Parli 
G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-

nistro delV interno. Debbo rispondere all'o-
norevole Cavagnari che io non posso am-
mettere che la discussione del bilancio delle 
poste e dei telegrafi non sia cominciata re-
golarissimamente. 

CAVAGNARI. Sì, è cominciata regolar-
mente 

G I O L I T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro delV interno. E allora è na tu ra le che 
continui: non vedo ragiono di interrom-
perla. 

CAYAGNARI. Mi permet ta : veramente , 
quando si distribuisce una relazione di bi-
lancio, la consuetudine ha sempre stabilito 
che un certo termine vi sia prima della di-
scussione. Ma io non voglio t rovare a ridire 
su questo : conosco infa t t i le condizioni ec-
cezionali, che hanno por ta to a questa di-
scussione. 

Mantengo però la mia proposta, perchè 
la iscrizione nell 'ordine del giorno di do-
mani venga fa t t a come ho detto. 

DE NAVA. Domando di parlare. 
P R E S I D E N T E . Parli. 
D E NAYA. Io vorrei fare osservare al-

l 'onorevole Cavagnari che appunto perchè 
abbiamo all 'ordine del giorno molte do-
mande di autorizzazione a procedere, con* 
viene richiederne la discussione quando sia-
mo sicuri che possiamo discuterle tu t t e . E 
questo, per evitare una sperequazione nel 
t r a t t a m e n t o . Ma, poiché essendo in corso 
la discussione d 'un bilancio, sembra che 
non siamo in questa condizione di poterle 
t u t t e di seguito discutere, mi pare sia con-
veniente che 1' onorevole Cavagnari non 
insista questa sera nella proposta, salvo a 
r ipresentarla, appena sia possibile, e così 
ottenere l 'esaurimento di tu t t e le domande, 
com'è generalmente desiderato. 

SANTINI . V'impiegheremo anche due o 
tre giorni. 


